



Canadian Classical Bulletin

Bulletin canadien des Études anciennes



Supplementary Issue — Numéro spécial
20.05.2 2014–01–29 ISSN 1198-9149

Editor / rédacteur: Guy Chamberland (Thorneloe University at Laurentian University)
ccb@cac-scec.ca

[webpage](#) / [page web](#)

Newsletter of the [Classical Association of Canada](#)
Bulletin de la [Société canadienne des Études classiques](#)

President / président: Patrick Baker (Université Laval) president@cac-scec.ca
Secretary / secrétaire: Guy Chamberland (Université Laurentienne) secretary@cac-scec.ca
Treasurer / trésorière: Ingrid Holmberg (University of Victoria) treasurer@cac-scec.ca



Contents / Sommaire

[1] Association and CCB Announcements / Annonces de la Société et du BCÉA

- Formal call for nominations – 2014 / Appel officiel de candidatures – 2014

[2] Positions Available / Postes à combler

- No announcement in this issue / Rien à signaler dans ce numéro-ci

[3] Varia

- No announcement in this issue / Rien à signaler dans ce numéro-ci

[1] Association & CCB Announcements / Annonces de la Société et du BCÉA



Formal call for nominations Appel officiel de candidatures

From / De Alison Keith

[LINK TO THE FORM \(ENGLISH VERSION\)](#)

The Nominating Committee (2014) of the Classical Association of Canada —Alison Barclay (Saint Mary's), Alban Baudou (Laval), Alison Keith (Toronto, Chair, *ex officio*), Cedric Littlewood (University of Victoria)— invites members to submit nominations for **five** positions which will fall vacant in May 2014:

- **Vice-President, 2014–2016** (to become President, without further election, for 2016–2018)
- **Secretary, 2014–2017** (G. Chamberland (Laurentian) is eligible for re-election to a second three-year term)
- **Two Council members, 2014–2017** (The retiring members are J. Chlup (Manitoba) and G. Thériault (UQÀM))
- **Member at large (1) of the Association for the CAC Equity Committee, 2014–2015**

All nominations must meet the requirements of the By-Laws of the Association (see FORM) and be submitted to the Secretary **by 28 February 2014** at the following address:

Dr. Guy Chamberland, Secretary, CAC/SCEC
Department of Classical Studies
Thorneloe College of Laurentian University
Sudbury, ON, P3E 2C6
Fax: 705-673-4979
e-mail: secretary@cac-scec.ca

.....

[LIEN VERS LE FORMULAIRE \(VERSION FRANÇAISE\)](#)

Le comité des candidatures (2014) de la Société Canadienne des Études Classiques —Alison Barclay (Saint Mary's), Alban Baudou (Laval), Alison Keith (Toronto, Présidente, *ex officio*), et Cedric Littlewood (Victoria)— invite les membres à soumettre des candidatures pour **cinq** postes vacants à partir de mai 2014:

- **Vice-Président, 2014–2016** (qui succédera à la fin de son mandat au président en charge, pour un mandat de deux ans, sans autre élection)
- **Secrétaire, 2014–2017** (G. Chamberland (Laurentian) est éligible pour un second mandat de trois ans)
- **Deux membres du conseil, 2014–2017** (les membres sortants sont J. Chlup (Manitoba) et G. Thériault (UQÀM))
- **Un membre régulier de la Société pour le Comité d'équité, 2014–2015**

Toutes les mises en candidature doivent être conformes aux règlements de la Société (voir le formulaire) et être soumises au secrétaire, **le 28 février 2014 au plus tard**, à l'adresse suivante:

Dr. Guy Chamberland, Secrétaire, CAC/SCÉC
Department of Classical Studies
Thorneloe College of Laurentian University
Sudbury, ON, P3E 2C6
Fax : 705-673-4979
e-mail: secretary@cac-scec.ca

[2] Positions Available / Postes à combler

No announcement in this issue / Rien à signaler dans ce numéro-ci

[3] Varia

No announcement in this issue / Rien à signaler dans ce numéro-ci

Next regular issue 2014-02-15 / Prochaine livraison régulière 2014-02-15

Send submissions to ccb@cac-scec.ca
Pour nous faire parvenir vos soumissions: ccb@cac-scec.ca

Place the word SUBMISSION in the subject heading. Please send announcements in an editable format (.doc, .docx, .rtf, .html). Please provide a link to posters, flyers, &c.

Écrivez le mot SOUMISSION sur la ligne "sujet". Veuillez envoyer les annonces dans un format éditable (.doc, .docx, .rtf, .html). Veuillez insérer les liens à toutes affiches, circulaires, etc.